## Bericht in den Feldkirchner Nachrichten, Folge 2, Juli 2009

## "Müll, Müll - wir sind die Saubermacher!"

Eindrücke der 3.b Klasse vom "Müllsammeltag" am 23. 4. 2009

Lustig war unser 1. Fund: das verbogene Schild "Zum Austüberl"! (Daniel R.) Das meiste an Abfall waren Flaschen, egal

ob aus Glas oder Plastik. (Patricia) Cool war, dass David einen alten Eimer entdeckte, mit dem wir die Flaschen weg-

Mitten auf dem Weg lag auch eine blaue Unterhose. Ob die wohl einem Alien gehörte? (Aaron)

schleppen konnten! (Raphael)

Gerald fand auch noch zwei alte, stinkende Gummistiefel, die Schnecken als Wohnung benützten. (Raphael)

Das Lustigste war, als wir ganz zum Schluss noch ein Bügelbrett gefunden haben, auf dem wir dann unsere schweren Säcke abtransportierten. (David)

Unseren schweren Sack haben wir zu fünft schleppen müssen! (Bernadette)

Wir waren entsetzt und schockiert, was und wie viele Dinge die Leute einfach so wegwerfen!

Bitte haltet doch unsere Umwelt sauber!

Die Mädchen & Buben der 3.b





